

Qualifikation DAV Jugendcups 2023

Startberechtigt zum DJC 2023 mit einem fixen Jahres-Slot in ihrer jeweiligen Alterstklasse sind:

1. NK1 Namentlich gesetzt
2. DJC Overall Platzierung (2022):
C2 = Overall Top 20
B1 = Overall Top 15
B2 = Overall Top 10
A1+2 = Overall Top 10
3. Finalteilnahme bei einem DJC 2022 (Einzeldisziplin)
4. Bayerische Gesamtwertung (siehe [Rangliste 2022](#))
Jugend C Top 5
Jugend B Top 5
Jugend A Top 2
5. Trainerentscheid

Die Jugend A wird auf der Bayerischen und Süddeutschen Meisterschaft Damen/Herren und den Bayerischen Jugendmeisterschaften gesichtet. Die Jugend B kann sich über die Nominierungslehrgänge und Bayerischen Jugendmeisterschaften einen Trainerentscheid sichern. Die zusätzlich nominierten Starter werden vom BFB über ihren Slot-Platz (DJC) informiert.

Für diese freien Slots kann man sich u.a. über gute Ergebnisse in der laufenden und vergangenen Wettkampfsaison empfehlen. Interessenten für einen der frei zu vergebenden Plätze melden sich bitte per E-Mail bis zum 15. Januar unter wettkampfe@bergsportfachverband.de an.

Nominierungswettkämpfe zur Slot Vergabe DJCs:

- Landshut Nomi Bouldern Jugend B = Slot-Platz für den 2. DJC
- BM Memmingen Bouldern Jugend B + A = Slot-Platz für den 3./4. DJC
- BM Deggendorf Lead Jugend B + A = Slot-Platz für den 5./6. DJC

Die jeweils Erstplatzierten erhalten einen Startplatz für den/die genannten DJCs. Ein weiterer Trainerentscheid ist zusätzlich möglich, aber nicht zwingend.

Es muss ein Overall-Start sowie eine TOP 25 Platzierung angestrebt werden. An Starter in einzelnen Disziplinen werden keine Startplätze vergeben. Je nach Leistungsentwicklung in der laufenden Saison können Anpassungen im Startrecht erfolgen.

Wenn ein Platz bis Meldeschluss nicht besetzt ist, wird ein Nachrücker nach Rücksprache mit dem Landestrainer von uns festgelegt und persönlich angeschrieben. Bei Nichtantreten eines Wettkampfes/Fixplatzes ohne ordnungsgemäße Abmeldung und Zahlung entfällt der Fixplatz sofort.

Der DJC ist der höchstwertige bundesweite Jugendwettkampf, der schon als direkte Vorbereitung für internationale Wettkämpfe dient. Im Sinne einer nachhaltigen und leistungsorientierten Potentialförderung werden nur die besten Athlet*innen aus Bayern auf die DJC geschickt.

Auf den Wettkämpfen erwarten wir von den Athleten und den Begleitpersonen, die Bayern vertreten, ein angemessenes, respektvolles und sportlich-faires Verhalten und Auftreten - sowohl untereinander, anderen Athleten gegenüber und gegenüber allen Trainern und dem Wettkampfpersonal. Verstöße gegen die Verhaltensregeln können zu einem Verlust des Startplatzes führen.

Pilotprojekt Jugend C (Stand 10.03.2023)

Der Bundesverband wird beim 2. DJC in Bexbach beide Jugend C Jahrgänge (2011/2012) am Start haben. Den Modus dafür findet ihr in der Ausschreibung.

Jeder Landesverband bekommt für den jüngeren Jugend C Jahrgang jeweils vier zusätzliche Slot - Plätze.

Wir vom BFB haben uns entschieden, für den 2. DJC in Bexbach die zwei besten weiblichen bzw. männlichen Starter des letztjährigen Arge Alp Wettkampfs (Jahrgang 2011) zu nominieren.

Das Pilotprojekt wird auch in den Disziplinen Lead und Speed für die Jugend C stattfinden.

Genauere Infos können wir euch heute noch nicht geben, da wir erst mit der Ausschreibung Bexbach von der genauen Umsetzung erfahren haben.

Ziel des Bundesverbandes ist es, die Altersklasse der Jugend C ab der Saison 2024 komplett in die DJC-Serie zu integrieren. D.h. die Jugend C soll analog der Jugend A und B sechs Wettkämpfe bekommen.